
Protokoll:

Herr Schmitz, Leiter des Forstamtes, erläutert die Klimawandelfolgen im Stadtwald Koblenz, die

Entwicklungen im Holzmarkt, die Bedeutung des Waldes für die Wirtschaft und die verschiedenen

Arten von Schutzgebieten in Deutschland.

Die Präsentation zum Thema wird dem Protokoll beigefügt.

Auf die Frage von Frau Wierschem, ob in der Waldabteilung 75c tatsächlich widerrechtliche

Durchforstungsmaßnahmen durchgeführt worden seien, wird von Herrn Flöck ausgeführt, dass der

Vorwurf aktuell geprüft und der Ausschuss im Anschluss informiert werde.

Herr Schmitz führt auf die Frage von Frau Dr. Brinke verschiedene Zukunftsbäume der Stadt Koblenz

auf.


